



GRADUADOS. La Universidad "José Matías Delgado", entregó ayer sus títulos a 15 nuevos profesionales, gra-

duados en las especialidades de Administración de Empresas, Mercadotecnia, Contaduría Pública y Economía.

Solidaridad...

—Viene de la página 3—

"Lo curioso y lamentable de todo esto, enfatizaron, es que esas difamaciones de la UDN, coinciden con las amenazas a muerte que ha recibido el Dr. Francisco José Guerrero, por parte de elementos que se hacen llamar miembros del Comando Terrorista "Gerardo Barrios", dijeron, el mismo comando terrorista que asesinó al Dr. Roberto García Alvarado".

Reconocen labor del Dr. Guerrero

Los profesionales del

Derecho, dijeron: "conocemos la ardua labor que desde el momento de toma de posesión del cargo de Presidente del Organismo Judicial, ha desarrollado el Dr. Francisco José Guerrero.

Ha luchado por hacer conciencia en los funcionarios judiciales de que la Administración de Justicia debe hacerse con apoliticidad, con honestidad y apego total a las disposiciones jurídicas vigentes, expresaron.

Capacitación de funcionarios

A nadie escapa que ese empeño del Dr. Gue-

rrero, por lograr una sana Administración de Justicia en El Salvador, lo ha plasmado en la constante capacitación científica, ética, moral y profesional, hacia los jueces y demás funcionarios judiciales, sin importar la jerarquía sino que todos debemos trabajar en función del bien de la sociedad, agregaron.

Es por esa razón que las difamaciones que se hacen contra la Administración de Justicia, por la fallas de un juez sin escrúpulos, son injustas y atentatorias en contra del respeto a la institu-

Charla sobre hogar y negocios mañana en Logia Rosacruz

Sobre Principios Rosacruces para el Hogar y los Negocios disertará mañana domingo, a las 10 horas, en el local de Logia San Salvador-AMORC, el conocido hombre de negocios, don Ramón Díaz Bach padre.

La disertación es parte de la serie que se viene desarrollando en la Logia para divulgar entre el público conocimientos que la Orden

cionalidad del país.

Lo más lamentable es esa rara coincidencia de tales difamaciones por parte de la UDN con las amenazas a muerte en contra del Presidente del Organismo Judicial, por parte de los autollamados Comando terrorista "Gerardo Barrios"; no obstante como profesionales del Derecho brindamos nuestro respaldo moral al Presidente del Organismo Judicial, Dr. Francisco José Guerrero, y hacemos un llamado a la reflexión de estos elementos que al ver frustrados sus impulsos maquiavélicos por medio de la política, recurren a la violencia, finalizaron diciendo los abogados.

Rosacruz, AMORC, imparte a sus miembros en todo el mundo.

El Lic. José Melgar B., Maestro de la Logia, dice que el Sr. Díaz Bach, un próspero hombre de negocios que ha conocido el éxito siempre, dará a conocer algunos de los principios y leyes que se pueden poner en práctica tanto en las relaciones hogareñas como al frente de las empresas y negocios.

El disertante hará un resumen del contenido del libro de la Orden que lleva ese título, "Principios Rosacruces para el Hogar y los Negocios", que es de gran difusión en el mundo entero, por la valiosa ayuda que brinda para lograr la armonía y la felicidad en el seno del hogar y el triunfo en los asuntos materiales como son los negocios.

Don Ramón Díaz Bach, dijo, que "después de todo, detrás de los negocios están los principios bien fundamentados de la ética y la moral, lo cual son valores espirituales, cuya aplicación constante son lo que conduce a la buena marcha de las empresas, permitiendo alcanzar el éxito".

El local de la Logia está entre la 71a. Avenida Sur 324, colonia Escalón.



RELACIONES CON INVERSIONISTAS

Aun cuando durante muchos años, las relaciones con inversionistas (RI), han sido una parte principal en las comunicaciones dentro de las empresas, su aparición como función especializada tiene un origen e imparablemente reciente. El énfasis sobre las relaciones con inversionistas, junto con los grandes cambios dentro de las audiencias claves en la misma, ha traído consigo un creciente malestar a la profesión. Han hecho mucho más difícil el terreno empresarial. Tal vez nunca en la historia de los negocios, una profesión tan joven y en desarrollo ha tenido que tratar con tan continuos cambios, retos y responsabilidades. La naturaleza receptiva de todas las responsabilidades es uno de los retos con los que se enfrenta el gerente de RI. El profesional de relaciones con inversionistas, debe tener clar y talentos personales respecto a las comunicaciones: masivos conocimientos de finanzas, contabilidad, economía, análisis financiero y leyes de inversión y también entendimiento del mercado, de valores.

Existe en los Estados Unidos, el National Investor Relations Institute (NIRI) con una extensa membresía, mostrando los diversos antecedentes de los actuales profesionales en RI en aquella nación. El registro está segmentado casi en partes iguales entre individuos que trabajan en las finanzas, relaciones públicas o comunicaciones, asesor de relaciones públicas y finalmente, relaciones con inversionistas. Aquellos que se desenvuelven como RI, poseen vastos conocimientos, desde análisis de valores hasta educación en relaciones públicas o finanzas.

EVENTOS ESPECIALES

Cuando existe necesidad de crear alborozo, para capturar la imaginación, llamar la atención a algo en una forma que no puede ser ignorada, con frecuencia, el mejor enfoque puede ser un evento. Un evento es una forma de comunicación utilizada para conseguir atención hacia un producto o una organización. Antes de montar un evento, hay que tomar en cuenta si existen suficientes recursos humanos para que éste funcione. Un evento es un intento muy visible para hacer algo que suceda en forma tal que se refleje a favor de la organización o producto. Nada más penoso que llevar a cabo un evento que no consiga su objetivo. Se necesita una cantidad de gente para trabajar en él, y deberá estar dirigido por una persona capaz de coordinar todos los aspectos del mismo, sin perder de vista el objetivo general.



**UNIVERSIDAD POLITECNICA DE EL SALVADOR.
FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS. EGRESADOS
DE LA CARRERA LICENCIATURA EN ADMINISTRACION
DE EMPRESAS.
CICLO II—1988**



Sentados de izquierda a dere ha: Maria del Socorro Piche Gonzalez, Maria Daysi Aguilar Hernández, Lic. José Antonio Arias Hernández (padrino), Francisca Melgar de Figueroa, Mercedes del Carmen Marenco Martínez. Primera fila de pie: Evelyn Lorena Arias Urrutia, Gloria Luz Amador Quintanilla, Miriam Elizabeth Gabriel de Amaya, Blanca Estela Nuñez Madrigal, Ana Evelyn Melara Ramirez, Aura Yanira Orantes Figueroa, Doris Yaneth Rodriguez, Ana Elvira Lara de Marti-

nez, Martha Eugenia Tobar de Rodriguez. Segunda fila de pie: Carlos David Abrego Orellana, Jorge Alberto Casulló Lemus, Maritza Estrada Alas, José Antonio Torres Andrade, Inés Beatriz de Rodríguez, Jorge Alberto Casulló Valiente, Miguel Angel Alvarado. Tercera fila de pie: Mar o Antonio Chichique Chávez, Ricardo Alfredo Orellana Angulo, Gerardo Ernesto Burgos Turcios.